

Ecopetrol estudia reactivar ocho contratos suspendidos

Las áreas están en el piedemonte Llanero y en los Llanos. Las inversiones para materializar recursos de gas en el mar Caribe sumarían hasta US\$7.000 millones.

MIENTRAS el país sigue recibiendo señales hasta la fecha en el sentido de que la firma de nuevos contratos de exploración y producción de crudo y gas tendrá que pasar por un análisis del alto Gobierno, desde el frente de Ecopetrol la compañía sostuvo ayer que está trabajando para reactivar un número importante de áreas en las que estas actividades se encuentran hoy paralizadas.

Así lo confirmó ayer el presidente de la empresa de mayoría estatal, Ricardo Roa Barragán, quien sostuvo que se trata de ocho bloques ubicados en el piedemonte Llanero y en los Llanos Orientales, siete de los cuales son operados por la compañía y un por su filial Hocol.

En concreto, son los contratos de exploración y producción Catleya, Llanos 39, Llanos 52, Llanos 121, Llanos 38, Sirirí, Odisea y Mundo nuevo, este último a cargo de dicha empresa subsidiaria.

El directivo recalcó además que, si bien en la transición energética las fuentes renovables de sol y viento son fundamentales, el combustible para este proceso es el gas natural, ya que todavía hay una gran cantidad de usuarios consumiendo diésel, el cual es altamente contaminante y que se utiliza para transformarlo en electricidad en procesos que hoy son poco eficientes.

“Es altamente subsidiado y altamente costoso”, aseguró Roa Barragán.

Y recordó que la decisión de definir si se siguen firmando nuevos contratos de exploración y producción de hidrocarburos es un ejercicio que se debe hacer dentro de la institucionalidad del Gobierno, a través del Ministerio de Minas y Energía, la Agencia Nacional de Hidrocarburos y

el Ministerio de Hacienda. “Nosotros, desde Ecopetrol, hemos dado un parte de tranquilidad. Vamos a seguir buscando y explorando en 48 contratos que tenemos habilitados. La solicitud que estamos trabajando, en las mesas técnicas de Hacienda es para un número importante de

contratos que han sido suspendidos”, precisó.

En este sentido, la petrolera de mayoría estatal está revisando una reapertura de los mismos, buscar recursos y aumentar las reservas, con el objetivo de garantizar la seguridad energética, para lo cual están avanzando en dichas revisiones técnicas y legales. Además, la intención aplicará a aquellos contratos que eventualmente llegaran a dejar otras compañías petroleras en el país.

El directivo recordó que la apuesta de la compañía está entre 5 y 7 terapiés cúbicos para los hallazgos en el mar Caribe, los cuales para ser materializados y llevar las moléculas al consumo demandarán inversiones entre 6.000 y 7.000 millones de dólares, proceso que tomará mucho tiempo, pero que es clave para que el saldo de estas reservas alcance para un lapso entre 10 y 15 años. ☐



Ecopetrol reafirmó que el gas es el combustible de la transición. Ecopetrol



Vamos a seguir buscando y explorando en 48 contratos que actualmente tenemos habilitados”.